

広報 座光寺 ~おしらせ版~

2025年8月号

発行: 座光寺地域自治会
編集: 公民館委員会広報部
お問い合わせ先: 22-1401

GLIM SPANKY さんから座光寺の皆さんへメッセージをいただきました！

3月に地元南信州（飯田文化会館）で初の凱旋ライブを開催した GLIM SPANKY のお二人。先日焼肉ロックフェスのステージでも演奏しました。今回広報座光寺のために、亀本寛貴さん（座光寺出身）と松尾レミさんから、座光寺の皆さんへ向けてメッセージをいただきました！

Q: 亀本さんに質問。故郷座光寺での思い出はありますか？

亀本: 小学校1年生から住んでいたので、たくさん思い出があります。上段の出身なので、そこで遊んだ記憶、通学路の記憶、下段の友達と国道や元善光寺周辺でも遊びました。元善光寺の横の小さな公園で、週末はいつも皆で集まって遊んでいました。あとは夏祭りとか。一つだけ選ぶことは難しいですね。

Q: 子どものころの夢を教えてください。

松尾: 小学校中学校まではずっと美大に行って油絵を描くと思っていました。だからミュージシャンになって音楽をやると思っていたのです。中学校2年生の時にロックにはまってしまって、それからデザインを学んで、美術大学のデザインで GLIMSPANKY の総合セルフプロデュースをしようと思いました。

亀本: ぼくはここを出るまでなんの夢もなかったです。別に何かになりたいとか、何かを成し遂げたいとか全くない。普通にちゃんと暮らしたら幸せだと思っていました。高校卒業するときに親と「お父さんやお母さんぐらいい普通に仕事して働いて家持って、子どももいて、車も2台あってという暮らしができたら幸せかもしれない。」って話をしたら、「自分たちの時代と寛貴たちの時代は違うから、自分たちの時代は高卒でも就職してこういう暮らしができたけど、今は難しいから大学いった方がいいんじゃない」って言われて、大学行きました。

松尾: じゃあ夢は無かったってこと？

亀本: 無いね！ あえて言うなら親みたいにちゃんと暮らせるようになりたかったです。



Q: 次世代を担う故郷の子どもたちへメッセージをお願いします。

松尾: たくさん好きな音楽を好きに聞いて、自分の表現を自由にして、縛られることなく楽しいという気持ちで色々掘ってみると、何か自分にしかできない特別なことが見つかるかもしれないで、沢山時間があるうちに色々と遊んでください。

亀本: 今はインターネットで世界中繋がっているけど、私たちは現実世界を生きる人間だから、現実での体験とか感じるものをすごく大切にしてほしい。都会はなにもかもが集約されているけど、田舎はそうではないから、視野や世界が狭くなりがちになってしまふ。自分の視野や世界を広げることを意識しつつ、現実の体験に落とし込むことを考えるのが大事だと思います。特に飯田や座光寺に住んでいるみんなにはお伝えしたいです。

Q: 今後の抱負・野望などがありましたら教えてください。

松尾: メジャーデビュー10年経ちましたが、まだまだデビュー1年目の気持ちでやっていきたいです。音楽が好きっていう気持ちが大事。自分がやりたいからやっている、音楽がめちゃめちゃ好きという自信をもっていれば、みんなに届くと信じているので、そこを忘れずやっていきたいです。そしてもっともっとデカく GLIMSPANKY を転がしていきたいです。

亀本: 本当に地元の皆様からの応援や熱い声援を強く感じていますので、日本中、世界中に羽ばたいていけるように、より頑張ってまた大きくなって帰ってきたいです。



座光寺人形劇まつりは 8/9(土)！～人形劇の夏はもうすぐ！～



8月9日（土）に麻績の館人形劇ホールにて座光寺人形劇まつりが開催されます。16時30分から座光寺小学校4年生の公演、17時30分からプロの劇団「紙しばいやもっちい」さんの公演です。

公演の後には、バルーンアートづくりや抽選会、流しソーメンや花火大会も計画しています。親子そろってぜひお出かけください。いいだ人形劇フェスタは8月7日～10日まで市内各地で開催されています。人形劇の暑い夏と一緒に盛り上げていきましょう！



座光寺財産区議員改選

この度、議員改選があり、右記の皆様が就任されました。今回から議員定数が10名となります。

また、第1回財産区議会臨時会において、議長・副議長選出選挙が行われ、下記の通り決まりました。座光寺の森林保全のため、ご尽力いただきます。よろしくお願ひ致します。

新議長 松澤 源根さん(高岡)

新副議長 佐々木 典良さん(唐沢)

区	氏名	地区	区	氏名	地区
1	井崎 和彦	宮の前	4	山下伊礎文	上野新町
	佐々木典良	唐沢		佐藤 保浩	北市場
2	正木 寛文	下羽場	5	竹内 熱	宮崎
	棚田 和夫	中羽場		三村 忠行	原
3	松澤 源根	高岡			
	細井 和彦	恒川清水			

歴史に学び地域をたずねる会が地域外を探訪～氷河期に想いを馳せる～

7月19日（土）に歴史に学び地域をたずねる会主催の地域探訪があり、野尻湖のナウマンゾウ博物館を見学してきました。復元された象や化石の展示を見て、4万年前の人類が使っていた骨器や石器から、人類の足取りを学ぶことができました。

会長の田口さんからは「博物館がとても大きくて立派な展示だった。これを参考にして、座光寺でも恒川官衙遺跡のガイダンス施設等整備していきたい。」との感想がありました。

これからの主な行事予定

日付	事業名	内 容
8月8日（金） 8月9日（土）	<u>いいだ人形劇フェスタ 2025</u> <u>座光寺地区公演</u> ワッペン(700円)は、自治振興センターでも販売します。	8日 座光寺保育園公演 9:30～「はてな～す」 「人形劇団ゆうすけ座」 9日 座光寺人形劇まつり公演 16:30～「座光寺小学校4年生」 17:30～「紙しばいやもっちい」
8月23日（土）	麻績の里体験学校 <u>リニアの仕組みを学ぼう</u>	時間： 場所：公民館大会議室 ※お申込みは公民館へご連絡ください
8月20日（水）～22日（金）	<u>胃・大腸がん検診</u>	※申込者へ別途通知がいきます これから申し込みをされたい方は自治振興センター保健師まで問合せください。
8月31日（日）	<u>座光寺地域防災訓練</u>	時間：8月31日（日）午前8時～ 場所：各地区